

Bernadus Iyai: Bantuan Dari Saya Sebagai Tanda Kepedulian Terhadap Masyarakat Saya

Aleks Waine - PAPUA.JURNALIS.ID

Jul 1, 2021 - 20:12



DOGIYAI - Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Dogiyai Bernadus Iyai memberikan bantuan berupa BAMA (bahan Makanan) kepada rakyatnya di wilayah pemilihan 3 (tiga) Bomomani adalah, sebagai tanda kepeduliannya terhadap rakyatnya, sebab dinilai rakyatnya sangat tertarik dengan Kegiatan "KAMAPI Youth Day" yang digelar selama 4 (empat) hari di Paroki Maria menerima Kabar Gembira Bomomani, hal ini dikatakan Bernadus Iyai kepada Wartawan di mowanemani, Kamis (01/07/21). "Saya merasa bangga dengan Masyarakat saya di Bomomani, mereka sangat tertarik dengan kegiatan "KAMAPI Youth Day" karenanya, mereka ini tidak punya

apa-apa. Saya sebagai DPRD, saya menyadari bahwa saya diutus oleh rakyat saya di Bomomani. Maka itu dalam kegiatan ini saya harus bantu mereka, meringankan beban mereka. Supaya kegiatan ini bisa dilaksanakan dengan baik, "kata Iyai.

Lanjut Iyai, "dengan adanya sedikit bantuan dari saya, semoga beban masyarakat saya bisa meringankan, selain itu bahan yang sudah disiapkan masyarakat bisa drop dengan kendaraan dalam keadaan aman, "terangnya. Dia menyatakan, dirinya bisa jadi DPRD karena adanya dukungan dari rakyatnya yang ia bantu. Baginya apapun alasannya harus membantu mereka dalam kegiatan KAMAPI Youth Day.

"saya jadi DPRD karena mereka bisa kasih saya SK Dprd, maka apapun alasannya, saya harus fasilitas masyarakat saya dalam situasi Seperti ini, "ujarnya Iyai.

Dia tidak hanya bantu ke setiap stasi yang ada di Paroki Maria Menerima Kabar Gembira Bomomani, tetapi juga, dirinya mengaku telah memberikan BAMA terhadap umat Amaikebo, Abaimaida, Obaikagopa, Ekago, Ugida, Epomani dan, Touto untuk mereka makan bersama seusai kegiatan KAMAPI Youth Day.

"Dan terakhir kemarin saya lihat masyarakat saya yang tidak ikut terlibat dalam kegiatan KAMAPI Youth Day, saya merasa terpukul, saya harus siapkan babi delapan ekor untuk mereka, supaya mereka bisa makan bersama di hari terakhir, "ungkapnya.

Dirinya mengaku, Untuk kedepan pun akan ada bersama Rakyat demi membangun daerah pemilihan saya,

"Saya akan selalu ada bersama masyarakat saya, demi memberdayakan mereka, "ujarnya.

Selain itu, menurut pengamatan beliau, kegiatan KAMAPI Youth Day yang digelar di Bomomani sangat meriah. menurutnya, bantuan datang dari berbagai pihak.

"Pantau saya selama kegiatan KAMAPI Youth Day berjalan, sangat meriah sekali, karena setiap kem sudah di fasilitasi oleh berbagai pihak, termasuk saya, saya turut membantu mereka, terus untuk 9 paroki dan satu Quasi itu difasilitasi oleh 7 kampung yang ada di Bomomani yang sebagai tuan rumah KAMAPI Youth Day.

Dia berharap, tahun depan paroki mana yang akan jadi Tuan rumah KAMAPI Your Day, bisa ambil contohnya di Bomomani itu.

Karena kegiatan ini sangat penting, untuk kedepan, paroki mana yang akan jadi tuan rumah bisa ambil contoh di kegiatan ini, "harapnya.

Dirinya berharap, "kegiatan seperti KAMAPI Youth Day ini mesti ditingkatkan lagi demi untuk meningkatkan iman orang Mudah Katolik. Dengan begitu bisa menyadari bahwa betapa pentingnya hidup dalam Tuhan.

"Untuk kedepan kegiatan seperti ini harus dilakukan bergilir karena kegiatan ini merupakan pengembangan iman bagi omk dekenat kamapi, "pintanya.